

SAINT-ETIENNE

Dimanche 16 septembre

- 8h30 et 10h30 : messes dominicales

Lundi 17 septembre

- 20h : Salle de la Clorière - Réunion d'inscription et d'information pour les parents qui souhaitent que leur enfant reçoive le sacrement de la confirmation. Plus d'infos : Charlotte de Mahieu au 0479/58.66.86 ou 02/386.01.63 ou charlotte.demahieu@gmail.com

Mardi 18 septembre

- 9h : messe mensuelle pour la paix dans le monde
- 20h : Salle de la Clorière - 2^{ème} réunion de préparation et d'information pour les parents qui ont déjà inscrit leur enfant pour les baptêmes des mois de septembre et d'octobre 2018.

Jeudi 20 septembre

- 20h : Salle de la Clorière - Réunion d'inscription et d'information pour les parents des enfants de l'année "Éveil", 1^{ère} année de préparation à la première communion, (à partir de la 2^{ème} primaire). Plus d'infos : Secrétariat paroissial au 02/384.25.12 ou secretariatstetienne@gmail.com

Mariage

- de Jonathan Hautphenne et d'Elodie Colla, le samedi 15 septembre à 11h.

Nos meilleurs vœux de bonheur les accompagnent !

Baptêmes

Dimanche 16 septembre

- de Capucine Baudry à 14h.
- d'Edouard-Pattrakorn Henin à 15h.

Bienvenue à Capucine et Edouard dans notre communauté chrétienne !

Opération "Ring the bells" : 21 septembre

L'Union Européenne a déclaré 2018 Année européenne du patrimoine culturel : l'opportunité de rappeler que le patrimoine fait partie de notre vie quotidienne et que nous en sommes tous responsables. La volonté est d'associer le plus grand nombre à cet événement et de décliner cette année à diverses échelles : européenne, nationale, régionale et locale.

Un projet transnational permet de combiner ces différentes approches, celui des sonneries de cloches à l'occasion de la journée internationale de la Paix, le 21 septembre prochain de 18h à 18h15.

Cette activité festive mettra à l'honneur un patrimoine tout à fait ancestral, quotidien et méconnu : les cloches de nos clochers !

Porter la paix dans nos prières, c'est ce que nous faisons quotidiennement en tant que chrétiens.

Voilà un événement à ne pas manquer en faisant résonner nos églises pour la paix !

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Mercredi 12 septembre

- 20h : les parents ayant inscrit leur enfant à la catéchèse sont invités à une réunion d'information qui se tiendra à l'église Sainte Gertrude de Lillois.

Dimanche 16 septembre

Nous célébrerons la messe d'ouverture de la catéchèse. Les enfants et leur famille y sont particulièrement invités. Cette année, des animateurs proposent des activités aux jeunes entre 11 et 16 ans. Eux aussi sont donc conviés à cette eucharistie qui marque le début de l'année de catéchèse. Pour tout renseignement complémentaire, adressez-vous au père Antoine Tannous. Cette célébration du 16 septembre sera suivie, pour ceux et celles qui le désirent, d'un repas à la cure selon la formule de l'auberge espagnole afin de fêter les 25 ans de prêtrise de notre curé, Antoine Tannous.

Évangile

Évangile de Jésus-Christ selon saint Marc 8,27-35.

En ce temps-là, Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe. Chemin faisant, il interrogeait ses disciples : "Au dire des gens, qui suis-je ?" Ils lui répondirent : "Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes." Et lui les interrogeait : "Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ?" Pierre, prenant la parole, lui dit : "Tu es le Christ." Alors, il leur défendit vivement de parler de lui à personne. Il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, trois jours après, il ressuscite. Jésus disait cette parole ouvertement. Pierre, le prenant à part, se mit à lui faire de vifs reproches. Mais Jésus se retourna et, voyant ses disciples, il interpella vivement Pierre : "Passe derrière moi, Satan ! Tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes." Appelant la foule avec ses disciples, il leur dit : "Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi et de l'Évangile la sauvera."

Braine-le-Château

Dimanche 16 septembre

- 10h : en Unité Pastorale à Wauthier Braine : messe d'installation du père Hubert comme curé de la paroisse Saints Pierre et Paul et accueil du père Eugène, vicaire de l'unité pastorale
- pas de messe à Braine-le-Château à 10h30 (messes à 7h45 et le samedi à 18h30)
- pas de messe à Noucelles

23 septembre 2018
Un dimanche autrement !

Au programme :

A l'église St Rémy ...

10h30 : Messe en Unité Pastorale

11h45 : Pique-nique "tiré du sac" pour ceux qui le souhaitent

13h45 : Rassemblement des jeunes, des enfants de la catéchèse et des parents

Et à 15h : le spectacle présenté par la compagnie CATECADO ...

« DON BOSCO, TELLE MERE, TEL FILS »

dans la salle Le "Fun en bulles" Rue de Nivelles 21 à Braine-le-Château suivi d'un échange avec les comédiens

P.A.F. libre

A 17h : Verre de l'amitié

Infos : www.upbrainelechateau.be

Ophain

SAINTE-ALDEGONDE

Vendredi 14 septembre

- 20h à l'église : réunion de la catéchèse avec les parents. Inscription à la catéchèse (éveil à la foi et confirmation). Ce rendez-vous concernent les parents des enfants qui entrent en 2^{ème} primaire en ce mois de septembre 2018 (ou des enfants qui ont 7 ou 8 ans) et les parents des jeunes qui entrent en 4^{ème} ou 5^{ème} primaire en septembre 2018.

Samedi 15 septembre

- 18h : pas de messe

Dimanche 16 septembre

- 10h30 : messe dominicale

Funérailles

- de André Scolas, époux de Jacqueline Scolas-Evrard
- de Emma Cormillon, veuve de Edmond Husson
Le funérailles ont eu lieu dans notre église.

Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.

Rendez-vous



Mardi de la Parole

La Communauté du Verbe de Vie, dans le cadre de la paroisse Saint Etienne, organise une journée de ressourcement pour les femmes et mères de familles, journée dans un lieu propice à la prière et à la méditation de la Parole de Dieu. Avec des temps variés - louange, enseignement, eucharistie, repas tiré du sac, adoration, sacrement de réconciliation, écoute spirituelle - cette journée permet aux participantes de "venir à l'écart et de se reposer un peu". La prochaine rencontre aura lieu le 18 septembre de 9h30 à 15h. Cette première rencontre sera différente de nos rencontres habituelles. En effet, nous commençons notre route par un PELERINAGE en l'honneur de Notre Dame des Douleurs. Nous nous retrouverons donc à l'abbaye de Bois Seigneur Isaac à Ophain-Bois Seigneur Isaac. Notre démarche consiste en une marche de 3 km avec des temps de méditations sur les sept douleurs de la Vierge Marie. Nous passerons la journée à l'abbaye. Parlez-en autour de vous et invitez vos amies.

Voici le calendrier des rencontres qui se tiendront à la salle de la Clorière, paroisse Saint Etienne 9h30 à 15h : 16 octobre, 20 novembre, 18 décembre, 15 janvier, 19 février, 19 mars, 9 avril, 21 mai et 18 juin.

Contact : brainelalleud@leverbedevie.net ou par gsm au 0487.60.57.45

La Communauté du Verbe de Vie vous invite à

« Savourer la douceur du Seigneur »

100% POUR LES FEMMES

MARDIS DE LA PAROLE

Dates en 2018-2019
18/09 - 16/10 - 20/11 - 18/12 - 15/01
19/02 - 19/03 - 09/04 - 21/05 - 18/06

De 9h30 à 15h
Apporter son pique-nique

Inscriptions
brainelalleud@leverbedevie.net
0032 487 605 745

Paroisse Saint Etienne
Rue Sainte Anne 3
1420 Braine l'Alleud

Menu

- enseignement
- eucharistie
- adoration
- réconciliation
- écoute-prière